

Zwei Jahre on Air

AUTOZUG RADIO Sylt feiert am 1. März sein zweijähriges Jubiläum

Niebüll / Sylt, 26. Februar 2025 – Am 1. März 2023 erklangen die ersten Töne aus dem AUTOZUG Radio Sylt. Seitdem begeistert Senderchef Frank Bremser Hörer:innen in ganz Deutschland und sogar in Übersee mit News, Musik, Veranstaltungstipps und Infos rund um den RDC blauen AUTOZUG Sylt.

Mit seinem besonderen Konzept begleitet das AUTOZUG RADIO Sylt Fahrgäste des blauen Autozugs auf die Insel und bietet ihnen neben entspannter Musik auch wertvolle Serviceinformationen, Verkehrshinweise und spannende Einblicke in das Inselleben. Ob Einheimische oder Besucher:innen – der Sender hat sich als verlässliche Informationsquelle und unterhaltsamer Begleiter etabliert.

„Wir sind stolz darauf, seit zwei Jahren Teil der Sylter Medienlandschaft zu sein und unseren Hörerinnen und Hörern eine verlässliche Mischung aus Information und Musik zu bieten“, sagt Senderchef Frank Bremser. „Unser Ziel war es von Anfang an, eine angenehme Atmosphäre für Reisende zu schaffen und ihnen nützliche Informationen für ihren Aufenthalt zu liefern.“

“Es ehrt uns, dass wir mit dem Start des AUTOZUG RADIO Sylt vor zwei Jahren Vorreiter in Sachen Innovationen sind und unseren Kunden:innen nebst der komfortablen Beförderung besten Service an Bord bieten können“, sagt Torge Nielsen, Geschäftsführer des AUTOZUG Sylt.

AUTOZUG RADIO Sylt sendet rund um die Uhr und ist per Livestream auf www.radio-sylt.de empfangbar. Damit bleibt das Inselgefühl auch über die Grenzen Sylts hinaus hörbar. SYLT1, das Sylter Fernsehen, liefert zudem aktuelle Nachrichten und Verkehrsmeldungen für das Programm. Darüber hinaus verzeichnet das Radio über 150.000 Streamstarts pro Monat in ganz Deutschland und weltweit.

Über AUTOZUG Radio Sylt:

AUTOZUG Radio Sylt ist der Radiosender für Reisende und Sylter gleichermaßen. Mit einem Mix aus “Feelgood-Music”, Unterhaltung und Serviceinformationen bietet er ein einzigartiges Hörerlebnis und begleitet die Überfahrt mit dem AUTOZUG Sylt.

Über die RDC Deutschland Gruppe

Die RDC Deutschland Gruppe (www.rdc-deutschland.de) ist mit rund 400 Mitarbeiter*innen als eine führende Privatbahn in Schleswig-Holstein und im deutschen und europäischen Nachtzugverkehr aktiv. Sie gehört zur Railroad Development Corporation (RDC), einem mittelständischen Eisenbahn-Familienunternehmen aus Pittsburgh/USA. Zur Unternehmensgruppe gehören die RDC AUTOZUG Sylt GmbH (Sitz Westerland), die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll GmbH (Sitz Niebüll), die RDC Asset GmbH (Sitz Hamburg), die RDC Deutschland GmbH (Sitz Hamburg), die FVE Farge-Vegesacker Eisenbahn GmbH (Sitz Bremen), TWE Teutoburger Wald Eisenbahn GmbH (Sitz Gütersloh) sowie die BTE BahnTouristikExpress GmbH (Sitz Nürnberg).